

Paris, le 15 juin 2024



ASSOCIATION DES ANCIENS DE L'UNEF

COMMUNIQUÉ

L'Association des anciens de l'UNEF, qui regroupe des anciens responsables du mouvement étudiant, n'a pas vocation à prendre position dans des débats politiques partisans.

Ses adhérents ont des affinités fort diverses.

La situation du pays ne nous laisse néanmoins pas indifférents.

Suite au scrutin des élections européennes, le président de la République a dissous l'Assemblée nationale, ce qui amène notre pays dans une situation risquée.

La crise politique est telle, les tensions sont tellement exacerbées, que la possibilité qu'une formation politique qui ne s'est pas fondée sur les valeurs de la République s'empare des rênes du gouvernement existe.

L'Association des anciens de l'UNEF attire l'attention sur les risques que présente une telle hypothèse, les conséquences sur l'enseignement supérieur de notre pays, sur les savoirs, sur la tradition d'ouverture et d'accueil des universités et écoles françaises, et sur la relation aux services publics en général.

De même, en matière d'égalité entre les femmes et les hommes, des droits des minorités racisées et lgbtqi+, en matière de libertés publiques, de droits des jeunes, des travailleurs et des retraités.

L'Association des anciens de l'UNEF appelle ses adhérents et de manière plus large les citoyens à aller voter les 30 juin et 7 juillet, et à repousser les ennemis de la démocratie. En conséquence pas une voix ne doit se porter sur les candidats présentés et soutenus par le RN et l'extrême droite au premier comme au second tour.

Le conseil d'administration de l'Association des anciens de l'UNEF